
ich brauche mal euren Rat

Beitrag von „Pieks“ vom 12. März 2018, 21:42

Das ist sicher nicht zu kalt, Hardy. Meine hatte kurzfristig unter null. Vermutlich ist so etwas 
immer multikausal. Ich hatte Jahre, in denen subjektiv nichts von den Vorjahresbedingungen 
abwich, aber zum Beispiel die obrepanda 2f ganz furchtbar gelitten hatte oder gar gleich 
komplett vergangen war, ohne dass ich die Ursachen hätte eingrenzen oder gar benennen 
können. Such is (cacti-)life...

Mannomann, hätte ich vielleicht 'n Bock auf 'n H&HausH-Bier...
Liebe Grüße,
Tim

P.S. Dieses Jahr haben meine Adenien z.B. 0°C klaglos überstanden, deren zig anderen 
genetischen Geschwister in fast allen vorhergehenden Wintern bei knapp 10°C ihren Betrieb 
zuverlässig dauerhaft eingestellt haben (Auslese?). Vermutlich hat so ein abweichendes 
Ruheverhalten immer auch mit der jüngst zurückliegenden Kulturperiode zu tun... (zum Thema 
"man lernt nie aus...") 

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5650-ich-brauche-mal-euren-
rat/&postID=45447#post45447
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